

España Liberal, 23 de Julio de 2008

-
-

-

España no ha obtenido un buen lugar en la Olimpiada Matemática celebrada en Madrid, en la que han participado 97 países, al haber logrado sólo un discreto puesto 43, a pesar de lo cual, es el segundo mejor resultado histórico para nuestro país.

El triunfo ha sido para los estudiantes chinos, que han quedado por delante de Rusia y Estados Unidos. El evento se clausurará de forma oficial esta noche en el campus de Leganés de la Universidad Carlos III, con la entrega de medallas